



« Eurosat Coastiality - Le Fantôme de l'Opéra » attend désormais les visiteurs dans le quartier français.

Une nouvelle expérience en réalité virtuelle à découvrir à bord d'un grand huit

## Lancement de l'aventure VR « Eurosat Coastiality - Le Fantôme de l'Opéra » à Europa-Park

16 avril 2024

La nouvelle aventure en réalité virtuelle « Le Fantôme de l'Opéra » attend désormais les visiteurs à « Eurosat Coastiality » dans le quartier français d'Europa-Park. Cette histoire captivante portée par la célèbre bande originale fait de ce parcours en réalité virtuelle à bord d'un grand huit une expérience unique pour toute la famille. Après son premier tour, le propriétaire d'Europa-Park, Roland Mack, s'est exprimé avec enthousiasme : « Avec 'Le Fantôme de l'Opéra Coastiality', nous avons ouvert une nouvelle attraction incontournable à Europa-Park pour nos visiteurs. La technologie VR innovante offre une expérience de classe mondiale. »

La comédie musicale d'Andrew Lloyd Webber, « Le Fantôme de l'Opéra », est considérée jusqu'à aujourd'hui comme l'une des productions les plus spectaculaires de tous les temps. Avec « Eurosat Coastiality », les visiteurs à partir de 12 ans, découvrent de manière immersive le monde de l'Opéra Populaire de Paris au 19ème siècle.

Tous les passagers revêtent un casque VR avant même de monter à bord du grand huit, dans une salle de pré-show. L'environnement physique réel réalisé par MACK Solutions étant reproduit avec précision et étendu dans la réalité virtuelle, le visiteur peut

embarquer aisément dans le train, tout en portant son casque VR, grâce à la technologie « Roam and Ride » brevetée de VR Coaster.

Développée par MACK One en collaboration avec VR Coaster, l'attraction associe une intrigue bouleversante avec les sensations fortes procurées par un grand huit. Elle a été spécialement équipée de nouveaux casques VR à la pointe de la technologie pour le lancement de cette nouvelle aventure Coastiality impressionnante.

Les billets sont disponibles directement à l'entrée de l'attraction au tarif de 7€.



« Eurosat Coastiality - Le Fantôme de l'Opéra » attend désormais les visiteurs dans le quartier français.



La famille Mack, propriétaire d'Europa-Park, se réjouit de découvrir la nouvelle attraction VR.